Les références éclectiques de Charles Christory, cofondateur de Le Fourgon

MADDY WEEK-END - Chaque vendredi, Maddyness vous partage les bons plans, les bonnes adresses et les sources d'inspiration d'un entrepreneur. Cette semaine, Charles Christory, cofondateur du Fourgon.

Temps de lecture : minute

20 décembre 2024

Basé dans le nord de la France, tout près de Lille, Le Fourgon propose un service de boissons consignées, comme dans le temps : "il y a 40 ans la consigne était obligatoire en France, notamment pour les livreurs de lait ou les brasseurs", apprend-on sur le site. La mission de la startup : limiter les déchets et lutter contre la pollution. Depuis sa création, <u>Le Fourgo</u>n a permis de réemployer 4 millions de bouteilles et produits.

Derrière Le Fourgon, trois entrepreneurs lillois. Parmi eux, Charles Christory. Si ce nom vous dit quelque chose, c'est car Charles Christory a eu une première vie entrepreneuriale avec Adictiz. <u>Il a notamment créé le jeu, populaire dans les années 2000, Paf Le Chien.</u> À l'image de son parcours professionnel dans deux secteurs radicalement différents, Charles Christory n'a pas peur des grands écarts : il aime aussi bien les films d'animations que les livres business, le tout teinté d'impact social ou pour la planète. Il nous emmène dans la région lilloise pour le week-end.

Où aller dîner?

Pour une soirée qui sort de l'ordinaire, rien de mieux qu'un dîner-

spectacle <u>aux Enfants Terribles à Lille</u>. C'est un lieu qui mixe tout ce qu'on aime : une bonne table, des artistes sur scène qui nous font rire ou rêver, et une ambiance ultra conviviale avec de bonnes bières brassées sur place. A faire entre amis ou en famille.

Où prendre un café?

Le Bercail, sans hésiter! C'est un café-restaurant-hôtel qui a tout pour plaire: une déco chaleureuse, une ambiance décontractée. C'est aussi juste à côté des bureaux du Fourgon, donc parfait pour un moment de pause ou une discussion sympa avec l'équipe.

Un endroit où partir pour le week-end ou en vacances?

La Côte d'Opale, évidemment. Les paysages y sont à couper le souffle, entre falaises, plages infinies et cette lumière unique. Même avec un peu de vent ou de fraîcheur, c'est magnifique, et ça a un charme fou. Nous y allons dès que nous pouvons le week-end, à quelques pas de Lille, on s'y ressource vite et on s'y dépense avec les nombreux sports, sur terre comme sur mer.

Pour les vacances, gros coup de cœur pour la montagne avec ses randos, c'est génial. Rien de tel que de se perdre dans les grands espaces, loin du bruit et des écrans, juste pour se reconnecter à la nature et repartir la tête vidée.

Si vous pouviez dîner avec une personne de votre choix, qui choisiriezvous ?

Yvon Chouinard, le fondateur de Patagonia. Il a prouvé qu'on pouvait monter une entreprise à succès tout en restant fidèle à des valeurs fortes, notamment la protection de l'environnement. Je suis persuadé que ce serait une conversation hyper inspirante, à la croisée des idées, de l'engagement et de l'aventure.

Un livre, un podcast à recommander?

Côté lecture, je recommande <u>L'Entreprise du Bonheur</u> de Tony Hsieh. Ce livre explique comment transformer une entreprise en un lieu où tout le monde s'épanouit, employés comme clients. Ça donne vraiment envie de repenser nos façons de travailler, et m'inspire tous les jours dans la mission que nous nous sommes donnés chez Le Fourgon.

Pour les podcasts, *Génération Do It Yourself* de Matthieu Stefani m'accompagne chaque semaine. Chaque épisode explore le parcours de personnes qui sortent des sentiers battus, et m'ouvre à chaque fois l'esprit. Ils me donnent encore plus l'envie d'oser, de créer, et d'entreprendre.

Un film ou une série à partager?

<u>Wall-E</u>, sans hésiter. Ce film d'animation est aussi touchant que visionnaire. Il aborde des thèmes comme l'écologie, notre rapport à la planète, et notre capacité à changer les choses. À travers les aventures de ce petit robot, on se rappelle que l'espoir et l'action peuvent tout transformer. C'est un message qui me parle beaucoup et qui colle parfaitement avec les valeurs du Fourgon.

Un rituel avant d'aller bosser?

Tous les matins, je commence par une petite routine d'exercices, juste 10 minutes pour me mettre en forme. Ensuite, je prends mon vélo cargo pour emmener mes enfants à l'école. C'est notre petit moment à nous : hyper pratique, écologique, et ça met de bonne humeur pour attaquer la journée.



À lire aussi Mêler l'art et l'intelligence artificielle grâce à Marion Carré



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS